

En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “GT A+” a la “Fortaleza Financiera”, con perspectiva “Estable” de Aseguradora General, S.A, con información al 30 de junio 2024.

Guatemala (10 octubre 2024): En **Comité** de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “GT A+” a la “Fortaleza Financiera”, con perspectiva “Estable” de **Aseguradora General, S.A**, con información al **30 de junio 2024**. La calificación se fundamenta en la experiencia, trayectoria y posicionamiento de Aseguradora General en el mercado guatemalteco; con un enfoque en los ramos de daños, accidentes y enfermedades, resaltando la mejora en la eficiencia y las operaciones de la institución del período, aunado a una mayor suscripción de primas. También se considera los estables niveles de liquidez y adecuados niveles de coberturas. Por último, se considera la mejora en sus indicadores de rentabilidad y se mantienen por debajo del sector excepto en relación con el ROE.

Aseguradora General, S.A. fue creada en 1950 tras obtener la representación de Assicurazioni Generali en Guatemala, iniciando operaciones en 1951 como Sociedad Aycinena y Neutze, S.C. Assicurazioni Generali es una de las más grandes y antiguas empresas de seguros, constituida y fundada el 26 de diciembre de 1831 en Trieste, Italia. En 1965, Sociedad Aycinena y Neutze, S.C. cambió de razón social a Alfredo Neutze e Hijo, S.C., formada por Don Alfredo Neutze Monetros y como socio su hijo Enrique Neutze Aycinena quien fue el Director durante muchos años. Assicurazioni Generali obtuvo aprobación el 10 de enero de 1952 para operar en el país seguros contra incendio, marítimos, transportes, automóvil y accidentes personales; excluyendo así el seguro sobre la vida humana.

Con la promulgación del Decreto Ley 473 del 04 de mayo de 1966 que prohíbe el funcionamiento en el país de agencias o sucursales de empresas de seguros extranjeras se realizaron los trámites para transformar la Agencia Generali en Aseguradora General, S. A. En el año 2017, Assicurazioni Generali, S.p.A decide vender su participación mayoritaria de 51% del capital social de Aseguradora General, S.A. a accionistas guatemaltecos como parte de su estrategia global. En la actualidad, la compañía opera todos los ramos de seguros de personas y seguros de daños (patrimoniales) para personas individuales y jurídicas, distribuyendo sus productos a través de los intermediarios de seguros (agentes y corredores), así como directamente a los asegurados.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología de calificación de riesgo de obligaciones de compañías de seguros generales (Guatemala) aprobada el 05 de agosto de 2022.

Información de Contacto:

Eddy Fernandez

Analista de Riesgos

M efernandez@ratingspcr.com

Oficina República Dominicana

Calle Jacinto Mañón no. 25, Edificio JM

Ensanche Paraíso, Santo Domingo

República Dominicana, Suite 301

T (809) 373-8635

Alfonso Diaz

Analista Principal

M rdiaz@ratingspcr.com

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador

Plaza Portal del Bosque Torre I,

Oficina 4E

T (502) 6635-2166

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.